

---

# Kunci Tes Potensi Akademik Tpa

---

TOP NO. 1 SBMPTN SOSHUM 2016  
Cara Mudah Lulus TPA (Tes Potensi Akademik)  
100% Lolos SBMPTN IPS/Soshum  
Panduan Resmi Tes Psikotes Terlengkap  
99% Lolos SBMPTN Soshum 2015  
TOP ONE SBMPTN SOSHUM 2019  
PASTI LOLOS SPMB PKN STAN 2022 Panduan Wajib Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru Politeknik Keuangan Negara STAN  
Bank Soal SBMPTN SOSHUM VOL 3  
TOP Sukses Tes CPNS CAT 2018/2019  
Mega Bank SBMPTN Soshum 2019  
Sistem Kebut Semalam Lolos TPA  
All Test  
Kupas Tuntas Tes Potensi Akademik Masuk Perguruan Tinggi (Edisi Update)  
Super Referensi Tes  
Kebut 1 Malam Simulasi TKD & TKB CPNS  
Panduan Lulus Seleksi CPNS Kementerian Kesehatan 2015 Sistem CAT  
Best Score TPA Kedinasan  
99,9% Lolos TPA (Tes Potensi Akademik)  
Bank Soal SBMPTN SOSHUM VOL 1  
Buku Sakti Menguasai Soal-soal TPA  
ALL NEW SUKSES CPNS 2024/2025  
100% Lolos SBMPTN IPA/SAINTEK  
Top Fokus TPA OTO BAPPENAS  
Pola Soal yang Sering Muncul dalam Tes Potensi Akademik (Tes Bakat Skolastik)  
Ujian Masuk Perguruan Tinggi  
3 in 1 Solusi Cerdas BBM SMA/MA Kelas 1, 2, & 3  
Menaklukkan Soal USM PTN Kedinasan  
99,99% SUKSES SBMPTN SAINTEK 2018  
Kisi-kisi Paling Update SBMPTN 2015 Kelompok IPA/Saintek  
Yes! Aku Lolos SBMPTN IPS/SAINTEK  
99% LOLOS SBMPTN 2014 IPA  
Kisi-kisi Paling Update SBMPTN 2015 Kelompok IPS/Soshum  
99% Lulus SD/MI 2014  
Rahasia Sukses TPA  
Paket Superlengkap Bank Soal Psikotes  
MODUL RESMI SKD+SKB CAT ASN/CPNS 2018-2019  
99% Lolos SBMPTN Saintek 2015  
Kisi-kisi Paling Update SBMPTN 2015 Kelompok IPC/Saintek-Soshum  
99,9% LULUS Tes Potensi Akademik Tes Kemampuan & Potensi Akademik TPATKPA & SBMPTN  
TOP NO. 1 SBMPTN SAINTEK 2016

*Kunci Tes  
Potensi  
Akademik Tpa*

*Downloaded  
from  
[intra.itu.edu.my](http://intra.itu.edu.my)  
by  
guest*

## **HAROLD DILLON**

TOP NO. 1 SBMPTN SOSHUM 2016 Cmedia Pintu gerbang masa depan bagi seorang siswa ditentukan selepas lulus SMA. Salah satunya dengan melanjutkan pendidikan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi, yaitu Perguruan Tinggi (Negeri/Swasta), Sekolah Kedinasan, maupun Akademi. Ada sebuah sistem seleksi yang harus dihadapi peserta yang ingin menjadi mahasiswa, yakni berupa rangkaian tes seleksi. Di antara materi-materi yang diujikan terdapat mata uji Tes Potensi Akademik (TPA). Berbeda dengan mata uji yang lain, seperti Bahasa Indonesia atau Matematika, TPA tidak masuk dalam kurikulum yang diajarkan di sekolah. Jadi, peserta dituntut untuk belajar mandiri dengan referensi yang sangat terbatas. Untuk itu, buku ini hadir sebagai referensi belajar yang terbaru, terlengkap, dan terbaik sehingga memiliki akurasi kesesuaian materi yang paling baik di antara buku-buku yang ada di toko buku. TERBARU, karena dalam buku ini

mencakup semua subtes-subtes yang pernah diujikan sampai dengan tahun terakhir.

TERLENGKAP, karena dalam buku ini memuat 16 subtes yang disusun secara sistematis berdasar dimensi kemampuan berpikirnya: Verbal, Penalaran, Numerikal, dan Figural. Jumlah soal dalam buku ini tidak kurang dari 2.000 soal lengkap dengan kunci dan pembahasan. TERBAIK, karena dalam buku ini disusun dengan skema MODUL yang dalam setiap modulnya terdiri atas 3 kelompok: Soal Bahas, Uji Pemahaman, dan Problem Set. Dalam setiap kelompok tersedia masing-masing 4 set soal. Kelompok Soal Bahas, yaitu soal yang langsung diikuti pembahasan di bawahnya. Hal ini untuk membantu peserta tes dalam memahami model dan karakter soal.

Kelompok Uji Pemahaman, yaitu soal yang dilengkapi dengan pembahasannya. Hal ini untuk menguji peserta tes dalam memahami materi yang diberikan. Kelompok Problem Set, yaitu soal yang dilengkapi dengan kunci jawaban pada halaman berbeda. Hal ini untuk melatih peserta tes siap dalam menghadapi

ujian. Buku ini dilengkapi aplikasi android yang dapat di download di play store yang Kami berikan secara gratis, yaitu:

Aplikasi TPA SBMPTN  
Aplikasi SBMPTN Lengkap  
Aplikasi TOEFL Aplikasi  
Psikotes TPA+TBS Aplikasi  
Buta Warna Buku ini juga dilengkapi dengan bonus DVD yang berisi:

SIMULASI FULL SBMPTN  
SIMULASI TOEFL SIMULASI  
TPA SBMPTN SIMULASI  
PSIKOTES (TPA+TBS)  
Informasi 32 Sekolah  
Kedinasan Video Tutorial  
Tips dan Triks Mau baca  
semua eBooks dari Genta  
Smart dengan harga lebih  
murah? Buruan download  
aplikasi Smart Book  
dengan cara kunjungi link  
di bawah ini!

<https://play.google.com/store/apps/details?id=gs.com.smartbook> (Genta Smart Publisher)

Cara Mudah Lulus TPA  
(Tes Potensi Akademik)  
Tangga Pustaka

Inilah buku paling lengkap buat kamu yang akan mengikuti SBMPTN 2015. Di dalamnya memuat 6 paket soal asli SNMPTN dan SBMPTN Kelompok IPS/Soshum dari tahun 2009-2014, lengkap dengan jawaban dan pembahasan. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan tiga paket soal try out dan dua paket akurat soal prediksi. Ingat,

bahwa syarat lolos PTN dengan nilai yang tinggi adalah sering berlatih mengerjakan soal-soal SBMPTN terdahulu. Dengan strategi ini, kamu juga dapat mengetahui karakteristik dan pola soal yang sering muncul. Sebab, sudah bukan rahasia lagi bahwa tipe soal yang keluar tidak berbeda jauh dari soal-soal SBMPTN sebelumnya.

-Ruang Kata-  
**100% Lolos SBMPTN IPS/Soshum** Genta Smart Publisher

Tiap tahun, seleksi masuk perguruan tinggi negeri (PTN) menjadi perhatian bersama. Informasi mengenai jadwal ujian, sosialisasi materi yang akan diujikan, hingga hasil ujian banyak tersebar melalui berbagai media. Namun, tahukah Anda jika istilah seleksi, materi ujian, dan sebagainya mengalami beberapa kali perubahan. Istilah seleksi masuk perguruan tinggi negeri (PTN) mengalami perubahan dari masa ke masa. Mulai dari Sekretariat Kerjasama Antar Lima Universitas (SKALU), Sekretariat Kerjasama Antar Sepuluh Universitas (SKASU), Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (Sipenmaru), Ujian Masuk Perguruan Tinggi Negeri

(UMPTN), Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB), Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), hingga berganti menjadi Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN). Istilah materi ujian pun juga mengalami perubahan dari masa ke masa, seperti Tes Potensi Akademik (TPA), Tes Kemampuan Dasar Umum (TKDU), Tes Kemampuan Dasar (TKD) SOSHUM/SAINTEK, Tes Kemampuan dan Potensi Akademik (TKPA), Tes Potensi Skolastik (TPS), dan Tes Kompetensi Akademik (TKA) SOSHUM/SAINTEK. Materi ujian yang diberikan juga mengalami perubahan, baik secara susunan, jumlah soal, atau lainnya. Hal-hal tersebut menginspirasi kami untuk menulis buku ini. Buku ini berisi model soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri dari masa ke masa. Jadi, Anda dapat mengetahui dan memahami perubahan soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri. Buku ini berisi beberapa paket soal yang dapat Anda jadikan bahan latihan untuk menghadapi ujian masuk perguruan tinggi negeri. Buku ini disusun dan dikembangkan oleh

tutor-tutor bimbingan belajar (bimbel), yang sudah paham seluk-beluk dan karakter soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri. Selain itu, keunggulan dari buku ini terletak pada banyaknya paket soal dan pembahasan yang rinci. Bagi siswa lulusan SMA dan sederajat dapat menggunakan buku ini sebagai salah satu referensi dalam mempersiapkan diri menghadapi soal-soal ujian masuk perguruan tinggi negeri. Dengan buku ini, Anda dapat belajar secara mandiri, bahkan tidak perlu mengikuti bimbel. Mau baca semua eBooks dari Genta Smart dengan harga lebih murah? Buruan download aplikasi Smart Book dengan cara kunjungi link di bawah ini! <https://play.google.com/store/apps/details?id=gs.com.smartbook> (Genta Smart Publisher)  
**Panduan Resmi Tes Psikotes Terlengkap** BintangWahyu -KawanPustaka- *99% Lolos SBMPTN Soshum 2015* BintangWahyu PTN Kedinasan merupakan jalur tercepat menjadi Pegawai Negeri Sipil (PNS). Namun, suatu hal yang harus diingat adalah tingkat persaingan

untuk memperoleh kesempatan tersebut sangatlah tinggi. Sebagai solusinya, disusunlah sebuah buku berjudul Kumpulan Soal USM PTN Kedinasan yang dapat digunakan sebagai salah satu rujukan diterima di PTN Kedinasan. Ayo, mari manfaatkan kesempatan ini dengan sebaik-baiknya! Buku Kumpulan Soal USM PTN Kedinasan ini disusun berdasarkan soal-soal yang diujikan PTN Kedinasan seperti STAN, STIS, STSN, IPDN, STPI, STIP, STTD, PIP, ATKP, BPPASDP, dan BPPTD. Buku ini dilengkapi dengan kunci jawaban dan pembahasan, sehingga siswa dapat melakukan evaluasi atas mutu persiapannya. Di samping itu, buku ini dapat menambah rasa percaya diri Anda mengikuti USM PTN Kedinasan. Selamat Belajar..! Salam Penebar Swadaya Grup & Griya Kreasi

*TOP ONE SBMPTN*  
*SOSHUM 2019* Cmedia  
 Buku persembahan penerbit  
 MediaPressindoGroup  
 #PustakaWidyatma  
*PASTI LOLOS SPMB PKN*  
*STAN 2022 Panduan Wajib*  
*Seleksi Penerimaan*  
*Mahasiswa Baru Politeknik*  
*Keuangan Negara STAN*  
 Gradien Mediatama

5B Strategi Jitu Lolos SBMPTN #1: Belajar pola soal dari SBMPTN tahun-tahun sebelumnya. Pelajari pola soal yang sering muncul dari soal-soal tahun sebelumnya. Bukan rahasia lagi, tipe soal yang keluar tidak beda jauh dengan soal-soal tahun sebelumnya. #2: Berlatih mengerjakan soal-soal prediksi dari tentor berpengalaman. Latih kesiapanmu dengan mengerjakan soal-soal prediksi dari tentor-tentor berpengalaman. Semakin banyak berlatih, peluangmu lolos SBMPTN semakin besar. #3: Berusaha mengerjakan dengan rumus singkat, ringkas, dan terstruktur. Kerjakan soal dengan langkah-langkah yang ringkas dan terstruktur. Pembahasan yang lengkap dengan ringkasan materi bisa kamu jadikan panduan belajar menjelang SBMPTN. #4: Bersiap mencari tahu informasi SBMPTN sedari awal. Cari tahu informasi lengkap dan terbaru seputar pendaftaran SBMPTN. Siapkan mulai dari sekarang segala kelengkapannya, supaya tidak terburu-buru. #5: Berhitung skor SBMPTN dengan rumus passing grade terbaru. Hitung skormu sendiri dan bandingkan passing grade

terbaru, lalu lihat daya saing dari PTN sasaranmu. Nilai sendiri, seberapa besar peluangmu masuk jurusan dan universitas idaman. [Mizan, Bentang Pustaka, Bfirst, Pelajaran, Ujian, Perguruan Tinggi, Indonesia]  
*Bank Soal SBMPTN*  
*SOSHUM VOL 3* Puspa Swara  
 Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) ibarat sebuah perlombaan untuk memperebutkan kursi di perguruan tinggi negeri favorit, yang di dalamnya pasti terdapat persaingan yang sangat ketat. Semua peserta akan belajar "habis-habisan" untuk menembus SBMPTN. Ada empat kunci sukses menghadapi SBMPTN, yaitu berlatih, berlatih, dan berlatih, serta berdoa. Hanya dengan berlatih seseorang akan menjadi sukses dan dengan berdoa jalan menuju sukses itu akan dimudahkan. Tidak cukup hanya dengan menguasai materi pelajaran, diperlukan juga latihan mengerjakan soal-soal yang pernah muncul di ujian SBMPTN sebelumnya. Buku ini merupakan solusi siswa agar lolos dalam menghadapi SBMPTN 2014. Setiap soal dalam

buku ini dibahas secara detail, lengkap, dan mudah dipahami. Dilengkapi seputar pertanyaan tentang SBMPTN dan tabel lengkap passing grade terbaru. Selamat menghadapi SBMPTN 2014, semoga sukses! - CMedia-  
TOP Sukses Tes CPNS CAT 2018/2019 VisiMedia  
 Dilengkapi: 1. Cara Menghitung Passing Grade 2. Daftar Passing Grade PTN 3. Info Pendaftaran SNMPTN, SBMPTN, & Bidik Misi 4. Tips Meraih SKOR Tertinggi 5. Tabel KISI-KISI & Peta Materi 6. Plus Motivasi Sukses SBMPTN 2016 -BintangWahyu-ebookbintangwahyu  
**Mega Bank SBMPTN Soshum 2019** Buku Edukasi  
 Jeli mengamati pola soal dan sering latihan adalah salah satu trik klasik sekaligus sarat mutlak yang perlu dilakukan bila Anda ingin lulus Tes Potensi Akademik (TPA). Sebab bila dilihat dari soal ke soal, banyak tipe dan pola hal yang mirip. Namun perlu hati-hati, sebab kemiripan soal dan jawaban malah bisa menjebak. Semisal pada soal dengan petunjuk pilihlah kata yang maknanya sama. Akselerasi = ... A.

Kecepatan B. Percepatan C. Waktu tempuh D. Penyesuaian E. Penambahan Mungkin bagi yang tidak jeli atau terburu-buru menjawab soal akan memilih jawaban A. Padahal jawaban yang benar adalah B. Ya, selain faktor kejelian dan kecepatan menjawab dalam mengerjakan tes TPA, latihan dalam durasi waktu perlu untuk meminimalisir kepanikan dan menjaga ketenangan pikiran. Maka di sini persiapan mental butuh terus diasah. Dalam buku Cara Mudah Lulus TPA terbitan Gradien Mediatama disebutkan persiapan mental. Misalnya, untuk menyakinkan diri, berlatih dan memahami sebanyak mungkin soal-soal TPA. Selain itu, usahakan Anda datang lebih awal ke tempat tes, dan saat mengerjakan usahakan dalam kondisi tenang. Kerjakan soal Anda anggap lebih mudah dahulu. Dalam pengantar buku ini juga disebut bahwa TPA berpengaruh besar untuk menentukan kelulusan Anda di Perguruan Tinggi. Bagi Anda yang mengambil jurusan yang tidak mengadakan ujian keterampilan, porsi TPA adalah sebesar 30%,

sedangkan pada jurusan dengan ujian keterampilan, gabungan TPA dan TBSP (Tes Bidang Studi Prediktif) adalah sebesar 70%. Ada empat jenis TPA yang biasa diujikan, diantaranya: tes verbal, tes angka, tes logika, dan tes spasial/gambar. Buku ini berisi soal dan pembahasan tuntas. Selain tip menghadapi tes TPA, buku ini juga berisi 2 paket STAN dan 2 Paket IT Telkom. Ayo raih nilai tertinggi dalam Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Cara Mudah Lulus TPA siap membantu dan ada 8 paket try out jitu ada di buku ini. -Gradien Mediatama-  
*Sistem Kebut Semalam Lolos TPA CERDAS INTERAKTIF*  
 Buku ini merupakan solusi cerdas agar siswa mudah memahami materi dan cepat dalam penyelesaian soal untuk mata pelajaran Matematika, Bahasa Indonesia, & Bahasa Inggris. Why.....?? Kok bisa, berikut alasan kenapa buku ini berbeda dengan yang lain: -  
 Disusun secara rinci & sistematis yang membuat materi menjadi lebih gampang, asyik, & menyenangkan untuk dibaca & dipelajari. -  
 Disertai dengan cara

cepat penyelesaian soal, jadi siswa lebih tertantang untuk menyelesaikan soal sesulit apa pun. - Bank soal yang sangat beragam, dari soal Ulangan Harian, Ujian Semester, Ujian Nasional (UN), SBMPTN, SIMAK-UI, UM-UGM, dan lain-lain. - Disertai kisi-kisi Ujian Nasional (UN) Terbaru serta data statistik Tipe Soal UN & SBMPTN sehingga siswa dapat memahami jenis soal yang akan keluar di tahun-tahun berikutnya. - Plus paket asli Ujian Nasional (UN) & SBMPTN terbaru. - Disertai dengan komik strip yang super lucu.. -BintangWahyu-ebookbintangwahyu

**All Test Ruang Kata**  
Buku persembahan penerbit MediaPressindoGroup #Cakrawala

**Kupas Tuntas Tes Potensi Akademik Masuk Perguruan Tinggi (Edisi Update)**  
Cmedia

Inilah buku paling lengkap buat kamu yang akan mengikuti SBMPTN 2015. Di dalamnya memuat 6 paket soal asli SNMPTN dan SBMPTN Kelompok IPA/Saintek dari tahun 2009-2014, lengkap dengan jawaban dan pembahasan. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan tiga paket soal try

out dan dua paket akurat soal prediksi. Ingat, bahwa syarat lolos PTN dengan nilai yang tinggi adalah sering berlatih mengerjakan soal-soal SBMPTN terdahulu. Dengan strategi ini, kamu juga dapat mengetahui karakteristik dan pola soal yang sering muncul. Sebab, sudah bukan rahasia lagi bahwa tipe soal yang keluar tidak berbeda jauh dari soal-soal SBMPTN sebelumnya.

-Ruang Kata-  
*Super Referensi Tes*  
MediaPressindo  
Tes Potensi Akademik (TPA) dirancang untuk mengungkap potensi intelektual seseorang. Hasil TPA ini menjadi salah satu syarat akademik untuk penerimaan Mahasiswa PascaSarjana (S2/S3) di beberapa Perguruan Tinggi di Indonesia baik Negeri maupun Swasta. Selain itu, hasil TPA ini juga dijadikan sebagai salah satu syarat mengajukan sertifikasi dosen. Acuan dalam pelaksanaan TPA adalah yang tes yang dikeluarkan oleh OTO BAPPENAS. Kerap ketika mengikuti TPA, terutama OTO BAPPENAS, seperti menjadi momok yang menyeramkan. Apalagi kalau bukan karena tingginya tingkat

kesulitan soal. Dalam buku ini materi disajikan dengan metode terbaik, dengan pendekatan pengajaran di kelas. Tersaji dalam 12 Modul yang disusun secara urut dan ringkas agar lebih mudah dipahami. Setiap modul terdiri atas ringkasan materi dan 3 (tiga) set soal, yaitu 1. SET A berisi SOAL BAHAS, soal yang langsung diikuti pembahasan di bawahnya, untuk membantu memahami model dan karakter soal. 2. SET B berisi SOAL PEMAHAMAN, soal yang dilengkapi dengan pembahasan, untuk menguji dalam memahami materi yang diberikan. 3. SET C berisi SOAL LATIHAN, soal yang dilengkapi dengan kunci jawaban, untuk melatih kesiapan dalam menghadapi ujian. Disusun dalam 4 paket prediksi. Terdiri dari 2 paket soal versi PBT dan 2 paket soal versi CBT, yang dapat digunakan sebagai ajang uji coba untuk mengetahui sejauh mana kesiapannya menghadapi ujian TPA OTO BAPPENAS. Termasuk juga bonus CD TPA OTO BAPPENAS, TOEFL, dan CAT CPNS. Dan bonus aplikasi android TPA OTO BAPPENAS, CAT CPNS, TOEFL, dan Tes Buta

Warna. Pastinya layak menjadi pilihan terbaik untuk persiapan menghadapi TPA OTO BAPPENAS. (Genta Group Production, TPA, TOEFL, CPNS, Bappenas)

### **Kebut 1 Malam**

#### **Simulasi TKD & TKB**

**CPNS** Bentang Pustaka Tes Potensi Akademika (TPA) sudah digunakan sejak tahun 2009 sebagai salah satu materi tes dalam Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) dan bobotnya dalam penentuan nilai akhir tergolong besar, yaitu 30 %. Nah, penggunaan TPA sebagai materi tes masuk perguruan tinggi tetap dilanjutkan dalam Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) yang dimulai pada tahun 2013 dan dilanjutkan di SBMPTN 2014 dengan sebutan Tes Kemampuan dan Potensi Akademik (TKPA). Faktanya, banyak siswa yang memiliki prestasi akademik gagal masuk PTN, salah satu penyebabnya adalah nilai TPA-nya rendah. Mengapa? Di sekolah TPA tidak diajarkan, siswa belum pernah mengikuti TPA, dan waktu berlatih siswa mengerjakan soal-soal TPA minim. Buku 99,9% LULUS TPA & TKPA SBMPTN ini memuat

empat materi pokok yang umum digunakan dalam TPA, yaitu Penalaran Verbal, Numerik, Spasial/Figural, dan Abstrak, serta empat Paket Soal Asli TKPA SBMPTN 2014. Di samping itu, buku ini dilengkapi dengan teori, soal-soal latihan, pembahasan soal, strategi mengerjakan soal TPA & TKPA dalam waktu yang terbatas, serta RAHASIA SUKSES MENGERJAKAN SOAL TPA & TKPA SBMPTN. Jadi, buku ini merupakan SOLUSI yang tepat dalam membuka peluang siswa diterima di PTN. Selamat Belajar! CERDAS INTERAKTIF

#### **Panduan Lulus Seleksi CPNS Kementerian Kesehatan 2015 Sistem CAT** Cmedia

Buku Pasti Lolos SPMB PKN STAN 2022 merupakan buku panduan masuk SPMB PKN STAN. Buku ini dibagi menjadi lima bagian. Bagian pertama terkait profil PKN STAN. Memuat sejarah, visi misi, tata cara pendaftaran, jenis ujian, dan gambaran perkuliahan untuk setiap jenjang di PKN STAN. Bagian kedua mengulas soal dan pembahasan subtes yang biasa diujikan dalam SPMB PKN STAN berupa subtes kemampuan verbal,

numerik, dan tes bahasa Inggris. Bagian ketiga mengulas paket soal SPMB PKN STAN tahun-tahun sebelumnya berupa Tes Potensi Akademi (TPA), Tes Bahasa Inggris (TBI), Seleksi Kemampuan Dasar (SKD), Tes Wawasan Kebangsaan (TWK), Tes Intelegensi Umum (Till), dan Tes Karakteristik Pribadi (TKP) yang semuanya dibahas lengkap. Bagian keempat berisi paket soal prediksi dan pembahasan Seleksi Kemampuan Dasar (SKD). Bagian kelima mengulas paket prediksi soal serta pembahasan SPMB PKN STAN baik TPA maupun TBI. Paket soal dalam buku ini sudah disesuaikan dengan kisi-kisi terkini soal SPMB PKN STAN sehingga diharapkan akan memberi gambaran pada calon mahasiswa terkait soal yang akan diujikandalam tes sebenarnya.

#### **Best Score TPA**

**Kedinasan** Ruang Kata Jadikan buku ini sebagai peganganmu untuk tembus ujian psikotes. Terdapat lebih dari 1000 soal psikotes yang sering dipakai, beserta pembahasan dan trik mengerjakannya. Bagian I: Tes Kemampuan Verbal 1. Tes Sinonim 2. Tes Antonim 3. Tes Analogi Kata 4. Tes

- Pengelompokan Kata 5.  
Tes Acak Kata Bagian II:  
Tes Kemampuan Numerik  
6. Tes Deret Bilangan 7.  
Tes Bilangan Berpola 8.  
Tes Aritmetika & Aljabar  
9. Tes Logika Aritmetika  
10. Tes Matematika  
Geometri Bagian III: Tes  
Kemampuan Logis 11. Tes  
Penalaran Deduktif 12.  
Tes Penalaran Analitis  
Bagian IV: Tes  
Kemampuan Spasial 13.  
Tes Persepsi Gambar 14.  
Tes Konsistensi Logis 15.  
Tes Klasifikasi Gambar 16.  
Tes Analogi Gambar 17.  
Tes Bangun Ruang Bagian  
V: Tes Kemampuan  
Spasial Lanjutan 18. Tes  
Rotasi Bangun Ruang 19.  
Tes Kemampuan Ruang  
20. Tes Potongan Gambar  
21. Tes Analisis Gambar  
22. Tes Klasifikasi Simbol  
Bagian VI: Tes Paper and  
Pencil 23. Tes Wartegg  
24. Tes Baum Tree 25.  
Tes Draw a Person 26. Tes  
House Tree Person 27.  
Tes Kraepelin-Pauli  
[Mizan, Bentang Pustaka,  
BFirst, Test, Panduan,  
Ujian]  
Kupas Tuntas Tes Potensi  
Akademik (TPA)  
8 Keunggulan Buku  
Panduan Lulus Seleksi  
CPNS Tenaga Pendidik  
persembahan dari  
VisiMedia Pustaka: 1)  
Terdiri dari Paket Latihan  
Soal Seleksi CPNS yang  
Lengkap dan Bervariasi,  
Software tidak perlu  
diinstal, 2) Berisi soal-soal  
terpilih yang biasa keluar  
di seleksi CPNS  
Kementerian Kesehatan,  
3) Dilengkapi Tip dan Trik  
Mengerjakan Soal Seleksi  
CPNS Kementerian  
Kesehatan, 4) Dilengkapi  
8 Langkah Rahasia  
Menaklukkan Seleksi  
CPNS Kementerian  
Kesehatan, 5) Dilengkapi  
Daftar Berkas  
Administrasi Seleksi CPNS  
Metode CAT, 6) Dilengkapi  
Persiapan Sebelum dan  
Setelah Lulus Seleksi  
CPNS, 7) Dilengkapi Cara  
Menghitung Skor CPNS  
dan Nilai Ambang Batas  
Kelulusan Seleksi CPNS, 8)  
Dilengkapi Kunci Jawaban  
dan Pembahasan Soal  
Seleksi CPNS. Seleksi  
Kompetensi Dasar: 1)  
Seleksi Wawasan  
Kebangsaan, 2) Seleksi  
Inteligensia Umum, 3)  
Seleksi Karakteristik  
Pribadi. Seleksi  
Kompetensi Bidang  
Kesehatan, Seleksi  
Psikotes dan Wawancara.  
CPNS, CPNS 2015, Seleksi  
CPNS, Tes CPNS CPNS  
Kementerian Kesehatan,  
Kementerian Kesehatan,  
Dokter, Perawat, Bidan,  
CPNS Dokter, CPNS  
Perawat, CPNS Bidan,  
2015 Download software  
simulasi CPNS  
Kementerian Kesehatan:  
<http://visimediapustaka.com/component/content/article/55-info/486-software-simulasi-tes-cpns-kementerian-kesehatan-2015>  
**99,9% Lolos TPA (Tes Potensi Akademik)**  
Penerbit Andi  
MATERI TWK Pancasila, Amandemen UUD 45, Bhineka Tunggal Ika, Sistem Pemerintahan, MPR, DPR, Kementerian Negara, MA, KY, KPK, Pemilu, Sejarah Perjuangan Kemerdekaan, Reformasi, Pengetahuan Umum, Peranan Internasional, Kebijakan Pemerintah, Dasar-dasar Berbahasa Indonesia, Kerjasama Internasional, dll. MATERI TIU Antonim, Sinonim, Analogi, Pemahaman Bacaan, Operasi Hitung Aritmatika, Penalaran Soal Cerita, Tes Numerik, Hitung Cepat, Geometri, Aritmatika Sosial, Penalaran Numerik, Baris/Deret Bilangan, Penalaran Logis, Penalaran Analitis, Penalaran Spasial, dll. MATERI TKP Integritas Diri, Semangat Berprestasi, Orientasi pada Pelayanan, Kemampuan Beradaptasi, Pengendalian Diri, Kerja Tuntas dan Mandiri, Kemampuan Belajar Berkelanjutan, Team Work dan Kerjasama, Kepemimpinan, Skala Prioritas, Teknik Problem Solving, dll. TES LANJUTAN TAHAP 2



<p>Wawancara, Psikotes Lanjutan, EPPS, Kesamaptaan, Wartegg Test, Baum TREE, DAP, Paulin/Kreaplin, Tes Praktik Mengajar, dll.          JUDUL:MODUL RESMI SKD+SKB CAT ASN/CPNS 2018-2019 PENULIS:TIM PSIKOLOGI SALEMBA ISBN:978-602-5454-18-9 PENERBIT:FORUM EDUKASI HALAMAN:880 UKURAN:19 X 26 TANGGAL TERBIT:MARET 2018 BukuEdukasi.com  <i>Bank Soal SBMPTN SOSHUM VOL 1</i> CIF Mega Bank SBMPTN Soshum 2019 hadir sebagai solusi tepat bagi Anda dalam proses belajar dan berlatih dalam menghadapi Seleksi</p>	<p>Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri. Buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa dengan berbagai keunggulan berikut agar dapat sukses lolos ke PTN favorit di jurusan impian Anda. Informasi Terkini SBMPTN Soshum 2019 Statistik Soal-Soal SBMPTN Soshum Ter-update Ringkasan Materi Singkat, Padat, &amp; Jelas Tip &amp; Trik Mengerjakan Soal dengan Cepat &amp; Tepat Dilengkapi Kumpulan Rumus Praktis TUJUH Paket Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan TUJUH Paket Try Out SBMPTN Soshum 2019 Plus Pembahasan DELAPAN Paket Prediksi</p>	<p>SBMPTN Soshum 2019 Plus Pembahasan SATU Paket Software UTBK SBMPTN Plus Pembahasan Tiga Paket Ebook Soal Asli SBMPTN Soshum Plus Pembahasan Software UNBK SMA IPS 2019 Software TOEFL Cmedia Passing Grade PTN Soshum terbaru FREE VIDEO Tutorial SBMPTN Plus Pembahasan FREE Apps Android "Try Out SBMPTN CMedia" FREE Apps Android "TOEFL CMedia" FREE Apps Android "Try Out UNBK SMA CMedia" Ebook UUD 1945 Ebook TOEFL Masuk PTN Ebook Ejaan Bahasa Indonesia Terbaru Buku persembahan penerbit Cmedia</p>
---	---	---

Best Sellers - Books :

- [The Five-star Weekend By Elin Hilderbrand](#)
- [Brown Bear, Brown Bear, What Do You See? By Bill Martin Jr.](#)
- [Twisted Love \(twisted, 1\) By Ana Huang](#)
- [The Psychology Of Money: Timeless Lessons On Wealth, Greed, And Happiness](#)
- [To Kill A Mockingbird By Harper Lee](#)
- [We'll Always Have Summer \(the Summer I Turned Pretty\) By Jenny Han](#)
- [November 9: A Novel](#)
- [If Animals Kissed Good Night By Ann Whitford Paul](#)
- [Happy Place By Emily Henry](#)
- [Can't Hurt Me: Master Your Mind And Defy The Odds](#)